



PA 2023

Au sortir d'un conclave de deux jours sous l'égide du président de leur plateforme François Ndong Obiang, les six candidats se réclamant de la PA 2023 se sont mis d'accord sur le nom d'Albert Ondo Ossa, professeur d'économie de 69 ans, pour porter leurs couleurs à la présidentielle du 26 août.

Page 3

FESTIVITÉS

Un magnifique feu d'artifice, avec l'apparition de drones lumineux dans le ciel de Libreville, a clos jeudi les festivités du 17-Août. Plus tôt dans l'après-midi, le couple présidentiel s'est rendu à la Baie-des-rois où, là aussi, s'achevait le festival dit de l'Indépendance ouvert le 10 août.

Page 13

FOOTBALL

C'est une liste de 26 joueurs largement conforme à nos informations qu'a communiquée hier le sélectionneur national Patrice Neveu, en prévision du décisif Mauritanie-Gabon du 9 septembre, à Nouakchott. Seule nouveauté, l'apparition du défenseur Michel Mboula et de l'attaquant Orphée Mbina.

Page 6

PLUS QU'UNE SEMAINE !

Ce samedi marque le début de l'ultime semaine de campagne en vue des élections générales du 26 août. Après une première semaine tambour battant à l'intérieur du pays, Ali Bongo Ondimba, candidat à sa succession à la tête du Gabon, a commencé hier à silloner une capitale dont il souhaite donner un nouveau visage. Au même moment, une partie de l'opposition en choisissait un pour la représenter, tentant ainsi de rebattre les cartes d'une course délestée de cinq concurrents.

Pages 2 à 12



POUR MOI QUOI...

On a coutume de dire que "le béliet qui cherche la bagarre doit auparavant s'assurer de la solidité de ses cornes".

Voilà qui est dit. On connaît désormais depuis hier le candidat "unique" de la plate forme Alternance 2023 qui croisera le fer avec le Présida, candidat à sa propre succession le 26 août prochain. Dans une semaine...

Les choses sont maintenant claires. Presque tous les autres candidats à l'élection présidentielle - à l'exception du bouvier de Moutassou qui rame en solitaire comme d'habitude avec sa "provincialisation" -, ont trouvé un moyen pour résister au rouleau compresseur. Cette décision ne surprend guère personne. La température qu'il fait sur le terrain n'augurait rien de bon pour la plupart des candidats au fauteuil du Bord de mer. Les uns comme les autres malgré leurs ambitions, au contact du terrain, au regard de l'incroyable boulot de ratissage et de maillage effectué par les cadres et autres porte-étendards du Parti de masse était tel qu'il leur fallait trouver une issue de sortie honorable pour ne pas être ridicules. C'est ainsi qu'ils ont réussi à sortir du chapeau tel des prestidigitateurs un homme de "consensus" sorti de nulle part. Ouf de soulagement. Si le Prof d'économie sort complètement laminé de la compétition, eh bien l'honneur sera sauf pour les "capitulards". Qu'est-ce que c'est malin d'envoyer un néophyte au charbon ? Franchement, se sont-ils assurés auparavant que le "jeune béliet" en politique a franchement les cornes bien solides pour résister aux assauts d'un béliet poids lourd de l'écurie de l'ex-parti unique au passé glorieux ?

En tout cas, ce ne sera pas un exercice facile pour le prof. Le 26 août, c'est déjà là, là, là et on verra ce qu'on va voir quoi.

...MAKAYA

Nous sommes disponibles en ligne !

Retrouvez vos journaux en numérique sur le E-kiosque. Et pour ne rien manquer, souscrivez à un abonnement.

Rendez-vous à l'adresse :

www.e-kiosque-sodipresse.com



L'Union à 400 Fcfa
Ou l'abonnement à partir de 10.400 Fcfa / mois



Et bien d'autres...

